



Syndicat CGT de l'Urssaf Rhône-Alpes
6 rue du 19 mars 1962
69200 Vénissieux
06-71-92-77-93
06-75-54-79-17
cgt.ura@gmail.com

CSE du 12 juillet 2022

En préambule à la réunion du CSE, les élus CGT ont fait une déclaration générale

Mois après mois, les élus CGT n'ont cessé d'alerter sur les difficultés du personnel des différents services, en vain. En effet, que ce soit tant sur les réorganisations successives, que sur le contenu du travail ou encore les rémunérations, ces remontées se succèdent sans prises en compte et /ou effets tangibles.

Chaque jour, nous sommes confrontés en tant qu'élus CSE ou représentants syndicaux, à des salariés stressés, des salariés en pleurs. Nous sommes, à présent, confrontés à des salariés qui ne mangent pas à leur faim à chaque repas, et devant gérer leur budget au jour le jour de manière si scrupuleuse, qu'ils n'en arrivent plus à réaliser leur travail, l'esprit libre.

Devant une situation de plus en plus alarmante, nous sommes face à une Direction Régionale qui dit n'avoir aucune marge de manœuvre et qui ne souhaite en obtenir aucune nouvelle auprès de la tutelle, pour ses salariés.

Aujourd'hui, à la vue de tous les salariés en situation tendue, en perte de repères dans le travail, il devient difficile de réaliser nos missions d'élus et représentants syndicaux.

Devant autant de personnels qui se sentent méprisés, malgré le respect que l'on vous doit Madame la Directrice Régionale, nous ne pouvons que vous exprimer le sentiment de honte à travailler, à représenter et à négocier sous votre autorité. Avant que plus de dommages n'apparaissent pour nous les salariés de l'URA, que vous faut-il pour enfin avoir une réaction humaine et un tant soit peu empathique ?